

30.09.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

die Stadt Bad Friedrichshall hat entschieden, den Mensa-Betrieb morgen (01.10.2020) wieder aufzunehmen.

Im Testlauf können nur die drei Klassenstufen 5, 6 und 7 in der Mensa versorgt werden. Der Einlass für unsere Gymnasiums Kinder ist ab 13:00 h. Es wird farbige Sitzschilder für die Klassenstufen geben, weil die Kinder nach Klassenstufen getrennt an den Tischen sitzen sollen.

Der Ein- und Ausgang für unsere Kinder ist in beide Richtungen zur Hohen Straße. Es gibt Desinfektionsspender, die zu nutzen sind. Wasser wird an den Tischen ausgeschenkt.

Die Kinder können sich an zwei Ausgabepunkten anstellen. Die Abstandsregeln sind einzuhalten.

Mit freundlichem Gruß

Edeltraud Smolka